

niversaire de l'exaltation du Souverain Pontife. Les vaisseaux français, espagnols et napolitains ont salué ce jour par des salves de leur artillerie.

Rome.—Une personne qui est parvenue comme par miracle à s'échapper de Rome écrit de Civita-Vecchia. La situation de Rome ne peut être comparée qu'à celle de Jérusalem pendant le siège qui amena sa ruine.

Le général Donnadieu, officier distingué, est mort dernièrement à Courbevoix, près de Paris. Bien que né protestant, il avait souvent déclaré que ses convictions intimes le conduisaient au catholicisme.

Le Pape et les États-Unis.—On lit dans la Gazette de Lyon du 3 juillet: M. Portier, évêque de Mobile, dans les États-Unis, a passé il y a quelques jours à Lyon.

Encore un peu de foi dans la canaille.—On nous assure que deux cent cinquante individus arrêtés pendant l'émeute, à Lyon, étaient entassés dans les casernes d'un des forts.

Les principes de foi sont donc loin d'être éteints dans ces masses égarées et les doctrines impies de quelques docteurs n'ont point encore porté tous leurs fruits.

Il paraît que l'esprit des troupes de l'expédition est excellent et que le but pour lequel elles combattent redouble leur ardeur. Plusieurs corps ont montré des sentiments religieux prononcés.

Un autre fait ne vous sera probablement pas connu, parce qu'il s'est passé dans l'intérieur de Rome. Une personne touchée de l'abandon matériel et moral des prisonniers français blessés, allait souvent visiter les hôpitaux.

Cette simplicité et ce dévouement religieux pour une si noble cause font du bien à l'âme, surtout quand on voit cette même cause si souvent compromise par les petits intérêts et les prétentions diplomatiques.

On lit dans une autre correspondance: "Ancône a célébré avec solennité l'anniversaire de l'imposition du Souverain-Pontife Pie IX. Le maréchal comte Wimpfen n'avait pas voulu par prudence prendre possession de la ville avant ce jour, afin de ne pas gêner la municipalité qui s'occupait de trouver des embarcations et d'autres moyens de transport pour les nombreux étrangers des diverses nations désireux de rentrer dans leur patrie.

de mousqueterie des ramparts, et par la marine autrichienne dans le port. Celle-ci avait placé le pavillon papal au-dessus du pavillon autrichien.

SANTÉ PUBLIQUE A MONTRÉAL.

L'état de la santé publique s'est beaucoup amélioré. De vendredi à samedi il y a eu 23 décès dont 12 parmi les enfants. Neuf personnes seulement, sont mortes du choléra, tant en ville qu'à la Pointe St. Charles.

Un Correspondant de Bourbonnais (Illinois) nous prie d'annoncer aux Canadiens qui ont des parents dans cette localité, que le choléra paraît y être disparu depuis le 5 juillet.

BARREAU DE QUÉBEC.

Les membres du barreau de Québec se sont assemblés conformément à l'acte d'incorporation passé durant la dernière session du parlement et ont élu les officiers suivants:

- Bâtonnier, George Vanfelson, Ecr.
Syndic, Dumbart Ross, Ecr.
Trésorier, Louis G. Baillagé, Ecr.
Secrétaire, Cyrille Delagrave, Ecr.
L'Hon H. Black, C. R.
L'Hon J. Duval, C. R.
L'Hon R. E. Caron, C. R.
Edward Bacquet, Ecr.
Charles Panet, Ecr.
Geo. Okill Stuart, Ecr.
Felix O. Gauthier, Ecr.
François Lemieux, Ecr.

(Signé) C. DELAGRAVE, Secrétaire Canadien.

INCORPORATION DU BARREAU DE MONTRÉAL.—D'après la loi qui incorpore le Barreau du Bas-Canada, les étudiants en droit sous brevet lors de la mise en force de la loi, sont tenus de faire enregistrer leurs brevets dans les registres des conseils de sections respectives où ils étudient.

Les officiers nommés par le Barreau de Montréal, à une assemblée tenue samedi dernier, sont les suivants: Bâtonnier: Toussaint Pelletier. Syndic: Frédéric Griffin. Trésorier: J. A. Berthelot. Secrétaire: Strachan Bethune. Conseiller: W. C. Meredith, C. R.; C. S. Cherrier, C. R.; W. Badgley, C. R.; J. J. Day, G. Et. Cartier, A. A. Dorion, R. Mackay, T. J. J. Loranger.

DIVERS FAITS

CALIFORNIE,--VENEZUELA,--BUENOS-AYRES. Les nouvelles récemment arrivées de la Californie ne nous fournissent que des données incertaines sur la situation politique de ce pays, et sur le conflit qui aurait soixant-dix ans.

Quant au commerce, la plupart des objets de nécessité première, à San-Francisco, était abondant sur la place et revenaient à des prix plus raisonnables. Les nouveaux arrivages qui se succèdent donnent même tout lieu de supposer que, vers la fin d'août, certains articles ne tombent à 30 et 50 pour 100 au-dessous du prix de facture, et que bon nombre d'émigrants seront à leur débarquement dans de cruelles déceptions.

Le nombre des chercheurs d'or s'augmente de plus en plus. Il est arrivé, en bien peu de temps près de six mille mexicains. Les dispositions turbulentes qu'ils ont manifestées dès l'abord font craindre quelque sanglant conflit.

Une révolution est également sur le point d'éclater à Venezuela, où l'impopularité du président Monagas est arrivée à son comble. Le 24 juin, une troupe d'hommes ont assailli sa maison dans le but sans doute de l'assassiner. Cet assaut est terminé par l'échange de quelques coups de feu.

Les nouvelles de Buenos-Ayres sont en tout favorables. Les signatures de l'armistice à ce double avantage d'être le signal du rétablissement des relations officielles entre le gouvernement argentin et les agents anglo-français et d'avoir ramené entre eux une prompt cordialité de rapports.

STATISTIQUE.—Le nombre des voteurs dans les États de l'Ouest de l'Union, (Ohio, Judiano, Illinois, Michigan, Wisconsin et Iowa) s'est augmenté pendant les huit dernières années de 40 par cent, ce qui donne en proportion de 50 par cent tous les dix ans.

INCENDIE.—La ville de Chicago vient à son tour d'être cruellement éprouvée par le feu. Samedi dernier, un vaste bloc de magasins est de venu la proie des flammes: la perte est estimée à \$50,000.

APPREUSE DÉCOUVERTE.—Les journaux de Cincinnati racontent que le cadavre d'une personne qui venait de mourir du choléra fut découvert provisoirement dans un des lieux de sépulture. Vingt-quatre heures après on le retrouva parvenu pour le transporter dans un tombeau que venait de faire construire la famille du défunt.

racontent que le cadavre d'une personne qui venait de mourir du choléra fut découvert provisoirement dans un des lieux de sépulture. Vingt-quatre heures après on le retrouva parvenu pour le transporter dans un tombeau que venait de faire construire la famille du défunt.

Une conspiration à St-Petersbourg.—Depuis quelque temps il circulait dans la presse allemande de vagues rumeurs relatives à un complot, à des arrestations, l'un découvert, les autres opérés, par la police du czar.

"Saint-Petersbourg, 21 mai 1849. Dans la nuit du 8 au 9 mai les fils des familles les plus distinguées ont été arrêtés par la police et arrachés par la gendarmerie des bras de leurs parents.

Les Russes, qui ne voient dans une révolution que la mort de l'empereur, prétendent que l'empereur devait être assassiné à la grande revue de la garde impériale, qu'il devait passer avant de partir pour Varsovie.

Ce récit est plein d'exagération, si l'on en croit la Gazette de Cologne citée par le dépêche télégraphique. "Nous sommes autorisés, dit cette feuille, à déclarer que le nombre des arrestations à St. Petersbourg ne s'est élevé qu'à 30.

Nous reproduisons avec reconnaissance les extraits des Journaux qui ont bien voulu nous mentionner comme nouveaux Rédacteurs des Melanges Religieux, et d'abord, nous nous hâtons de communiquer à nos lecteurs l'appréciation de la rédaction de M. L. Langevin, par le Journal de Québec, que nous avons involontairement omis:

"Les bruits qui ont couru sur la retraite de M. Hector Langevin à la rédaction des Melanges Religieux, se confirment. M. Langevin fait ses adieux dans le numéro des Melanges qui nous est venu ce matin. Des haines de collège au feu du journalisme, M. Langevin a fait le trajet d'un seul bond.

"Les Melanges Religieux vont être à l'avenir rédigés par MM. J. LaRoque et F. J. Cénas, Prêtres. Voici un des articles de leur programme: "Quant à la responsabilité de notre rédaction, nous dirons franchement au public notre pensée.

LES MELANGES RELIGIEUX.—Comme nous l'avions annoncé assez longtemps d'avance, M. H. L. Langevin, a été remplacé ces jours derniers dans la rédaction des Melanges Religieux par MM. LaRoque et Cénas.

Le Canadien Indépendant et les divers journaux anglais de Montréal et de Québec se sont exprimés précisément dans les mêmes termes que le Canadien.

Décédé du choléra avant-hier, à 2 heures du matin, dans la maison de la Providence à Laprairie, la Sœur Marguerite Lefebvre, dite Sœur Jean de Dieu, Professe depuis neuf jours seulement, âgée de 25 ans et 10 mois.

Décédé, du choléra, la semaine dernière, au monastère du Bon-Pasteur de cette ville, la Sœur Bérand, dite Sœur Marie de l'Assomption. Elle n'était point encore Professe, mais devait faire ses vœux le 29 du mois prochain.

Le sieur J. B. L'amoureux, cultivateur de Boucheville, âgé de 49 ans, est sorti de chez lui, à 3 heures de l'après midi, dimanche dernier. Son habillement consistait en un pantalon gris raccourci, chapeau de feutre en bon état, taille moyenne.

On lit dans le Canadien: "Une jeune fille émigrée à bord d'un bâtiment actuellement dans notre port a voulu se donner la mort, en se précipitant à l'eau; mais le capitaine d'un autre navire qui passait en chaloupe dans ce moment, parvint à la retirer vivante.

Lettre importante de la Caroline du Nord. Fayetteville, Caroline du Nord, 2 mars 1847. Dr. Seth W. Fowler.—Cher monsieur:—Depuis deux ans j'ai été plus ou moins tourmenté par la toux.

Prix une piastre la bouteille, ou 6 bouteilles pour 5 piastres. A vendre à Montréal par Wm. Lyman et Cie, et par John Carr et Cie, rue St. Paul; aussi par Alfred Savage et S. J. Lyman et Cie, Place d'Armes.

MARIAGES. En cette ville, le 16 J. J. C. Allboit, écrivain, et Mary-Martha, fille unique du révd. D. Bethune.

En cette ville, le 26 Dame Lucy Thomas, épouse de M. Joseph Mafré, professeur de musique, âgée de 59 ans.

En cette ville, le 24 du courant Louis Gauthier âgé de 24 ans. Le 20, à la suite d'une courte maladie, Margaret fille de John Sewell, Ecr. maître de poste.

Le 23 Dame Harriette-Antil, épouse de B. A. Parer, ecr. Couroner du District de Québec, âgée de 68 ans. Le 23 dame Jane Smith, épouse de M. W. Priz, âgée de 22 ans.

Le 24, M. François Cantin charpentier, âgé de 48 ans. Le 24, M. John Baker, âgé de 60 ans. Le 24, M. John Baker, âgé de 60 ans.

Le 24, Dame Olympe Darveau, âgée de 26 ans. Le 25, dame Carmel Pampalon, épouse de M. Augé Trépanier, âgé de 35 ans.

Le 27, Achille-Philéas-Bmié enfant de A. Bélanger, Ecr., notaire, âgé de 29 jours.

AVIS. Conformément aux instructions reçues de Son Excellence le gouverneur général en conseil, les commissaires nommés sous l'acte 12 Viet. chap. 38, intitulé, "acte pour indemniser les personnes dans le Bas-Canada, dont les propriétés ont été détruites durant la rébellion des années mil huit cent trente-sept et mil huit cent trente-huit," donnent avis que leur première séance aura lieu à L'HOTEL de CLARK, au Village de Clarendonville, paroisse de St-Georges, Comté de Rouville, MARDI, le TRENTE-UNIEME jour de JUILLET courant, à DIX heures du matin, pour recevoir les réclamations des personnes qui ont droit à une indemnité en vertu de l'Acte, savoir: les réclamations pour pertes souffertes par les Comités de Missisquoi, aussi que dans la partie supérieure du Comté de Rouville; et ensuite, le QUINZIEME jour d'AOUT, à la même heure, à la POINTE OLIVER, en la paroisse de St. Mathias, dans le Comté de Rouville, pour toutes autres pertes souffertes dans le dit Comté de Rouville dont les soumissions n'auraient par été faites à Clarendonville.

Par ordre, W. NEWHOUSE, Greffier de Commission. BUREAU DES COMMISSAIRES, Pertes durant la Rébellion, Montréal, 24 juillet, 1849.